



Les Routiers Suisses Sektion Säntis

www.routiers-saentis.ch

sekretariat@routiers-saentis.ch

Pfingstreise 2022 ins Elsass

Nach 2 Jahren Zwangspause, konnten wir uns am 04. Juni endlich wieder zur Pfingst Ausfahrt Treffen. Start war im Relais Kreuzstrasse Buswil.

36 Personen haben sich da ab 08.30 Uhr zum Kaffee eingefunden.

Um 09.30 Uhr starteten wir unsere Motorräder und fuhren los Richtung Frauenfeld, Stein am Rhein, Rielasingen, Blumberg. Das Wetter war nahezu Niederschlagsfrei, so führte unser Weg durch den Schwarzwald bis Lahr und Rheinau dort mit der Fähre über den Rhein ins Elsass.

Ca.16.30 Uhr trafen wir in Saint Hippolyte im Hotel Munsch ein, wo wir schon erwartet wurden. Nach dem Zimmerbezug war es schon bald Zeit für's Abendessen, welches in 5 Gängen serviert wurde. So erlebten wir einen schönen ersten Tag.

Am Sonntag sind dann verschiedene Ausfahrten gemacht worden, z.B. Routes des Crêtes oder die Stadt Colmar. Der Wettergott war auf unserer Seite. Diesen schönen Tag liessen wir dann beim Apero, einem guten Nachtessen und gemütlichem Beisammensein ausklingen.

Am Pfingstmontag, nach dem Frühstück, mussten wir schon wieder adieu sagen und uns auf den Heimweg begeben. Dieser führte uns durch den südlicheren Teil vom Schwarzwald (Waldkirch, Titisee, Schluchsee) nach Bonndorf und Stühlingen, wieder in die Schweiz. Wieder einmal konnten wir eine supperschöne Motorrad Pfingst Ausfahrt erleben. Ich bedanke mich bei allen die dabei waren und freue mit jetzt schon auf Pfingsten 2023

peter aerne